



## Basispresseinformation 2024

### Heinz von Heiden – Auf Vertrauen gebaut

#### Mit Tradition und Innovation zum Erfolg

**Isernhagen 2024. - Die Heinz von Heiden GmbH Massivhäuser ist einer der erfolgreichsten Massivhaushersteller Deutschlands. Das Familienunternehmen, das auf eine über 90-jährige Firmentradition zurückblickt, ist auf den Bau massiver Einfamilien-, Doppel- und Reihenhäuser spezialisiert. Das Leistungsspektrum umfasst die gesamte Dienstleistung rund ums Bauen – vom ersten Angebot, über die Realisierung des Hauses bis hin zur schlüsselfertigen Übergabe an die Baufamilien. Dabei verwirklicht Heinz von Heiden individuelle Wohnträume zu einem optimalen Preis-Leistungsverhältnis und unter hohen Qualitätsstandards.**

1931 als Handwerksbetrieb gegründet, hat sich Heinz von Heiden, mittlerweile unter der Geschäftsführung von Dr. Helge Mensching, bis zum heutigen Zeitpunkt als erfolgreiches Massivhausbauunternehmen mit Niederlassungen in ganz Deutschland etabliert. Der Hauptfirmensitz liegt im niedersächsischen Isernhagen bei Hannover. Das Traditionsunternehmen hat bereits mehr als 53.000 Baufamilien sicher ins eigene Zuhause gebracht.

#### **Planbare Vielfalt für jeden Geldbeutel**

Aufgrund der vorherrschenden unruhigen Zeit ist das sichere Zuhause für alle Menschen wichtiger denn je geworden. Zuhause ist, wo Freude wohnt, wo jeder seinen Platz findet, wo immer jemand weiß, wie's geht, wo wir uns sicher fühlen, wo wir alles schaffen können... Zuhause ist, wo einfach alles stimmt. In diesem Sinne bietet Heinz von Heiden seinen Baufamilien eine auf jegliche Bedürfnisse ausgerichtete Systemarchitektur inklusive clever vorgedachter Grundrisslösungen.

Bei Heinz von Heiden finden alle Bauinteressierte das passende Eigenheim. Ob klassisches Satteldachhaus, moderne Stadtvilla, komfortabler Bungalow oder exklusives Bauhaus – mit seinem Angebot an Massivhäusern deckt Heinz von Heiden das vollständige Spektrum der Kundenwünsche ab. Doppelhäuser, Mehrgenerationen- und Reihenhäuser runden die Produktpalette ab. Mit der Systemarchitektur komplettiert sich die Angebotspalette durch die intelligente Grundrissplanung. Dabei erleichtern die vorgeplanten Grundrisslösungen der verschiedenen Haustypen die Traumhausplanung ungemein. Für jede Lebenslage liegen mögliche Konzepte bereit, die zum Weiterträumen inspirieren und nur noch auf die persönlichen Wünsche der Bauinteressierten hin angepasst werden müssen.





## **Erfahrung und Sicherheit schaffen Vertrauen**

Rund 250 kompetente und qualifizierte Planer, Architekten, Bauleiter und Verwaltungsmitarbeiter sowie mehr als 200 Heinz von Heiden-Vertriebspartner -sind derzeit für den Massivhausbauer deutschlandweit im Einsatz. Sie bieten Beratung und Betreuung auf höchstem Niveau und begleiten den Kunden individuell während der gesamten Planungs- und Bauphase. Heinz von Heiden-Baufamilien können sich zudem auf die hervorragende Bonität des Unternehmens verlassen, die stets durch unabhängige Institute bestätigt wird. Die Creditreform Rating AG verlieh zuletzt im Herbst 2023 das Bonitätssiegel. Zusätzlich sticht das Hausbauunternehmen mit seiner 15 Monate Festpreisgarantie hervor und bietet Baufamilien mit der Möglichkeit der Zahlung bei Hausübergabe sowie dem Bauherren-Schutzbrief ein außerordentlich hohes Maß an Sicherheit bei der Realisierung ihrer Wohnräume.

## **Der Tradition und Innovation verpflichtet**

Das Familienunternehmen kann auf jahrzehntelange Partnerschaften mit Handwerks- und Industriepartnern zurückblicken. Die Erfahrung und die vertrauensvolle Zusammenarbeit zeigen sich in der gleichbleibend hohen Qualität der gebauten Massivhäuser. Der Antrieb, sich stets weiterzuentwickeln und Impulse in der Branche zu setzen, machen den Erfolg des Unternehmens aus. Als Motor, Innovationsgeber und Netzwerkpartner genießt Heinz von Heiden hohes Ansehen bei Branchenkennern und Bauenden.

## **Mit gutem Beispiel vorgehen und weiterdenken**

Dank des persönlichen Einsatzes der Geschäftsführung ist Heinz von Heiden seit Jahrzehnten ein aktiver Förderer des Breitensports. Dieses gesellschaftliche Engagement findet seinen derzeitigen Höhepunkt im Sponsoring des Fußball-Bundesligisten Hannover 96. Nach siebenjähriger erfolgreicher Hauptsponsor-Partnerschaft agiert Heinz von Heiden seit Sommer 2022 als Namensgeber des hannoverschen Stadions. Seit dem werden Heimspiele der Roten, Konzerte und weitere Veranstaltungen in der Heinz von Heiden Arena ausgetragen.

Doch auch jenseits des Sports ist das Engagement der Firmeninhaber spürbar: Aus der Verantwortung für diese und nachfolgende Generationen wird bewusst auf eine klimaneutrale Energiegewinnung sowie auf viele kleinere gezielte Maßnahmen gesetzt, um Energie einzusparen. In der Firmenzentrale in Isernhagen profitieren die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter bereits von den Vorzügen der Online-Konferenzen. Besonders durch die Pandemie wurde dieser Prozess der Digitalisierung massiv katalysiert, weshalb Dienstreisen nahezu nicht mehr notwendig sind. Zentrale Wasserspender und vernetzte Drucker wirken sich positiv auf den ökologischen Fußabdruck des Unternehmens und die Gesundheit der Belegschaft aus. Ein weiterer Schritt in eine grünere Zukunft wurde durch die konsequente Umrüstung auf LED-Leuchtmittel unternommen. Darüber hinaus wird die Anzahl der Diesel-Fahrzeuge reduziert, stattdessen setzt Heinz von Heiden vermehrt auf Hybridfahrzeuge. Stets auf der Suche nach interessanten Projekten hat sich Heinz von Heiden im vergangenen Jahr dazu entschieden,





Bienen auf dem Firmengelände ein Zuhause zu schenken. Diese bedeutsame Aktion haben wir in Zusammenarbeit mit einem erfahrenen Imker aus unserer Heimat Isernhagen durchgeführt. Nicht nur der Erhalt der Biodiversität ist von entscheidender Bedeutung, sondern bestäuben die Bienen auch rund 80 % der Nutzpflanzen. Es liegt also förmlich auf der Hand, wie wichtig die Tiere für die Umwelt und uns Menschen sind.

### **Auf eine sichere Zukunft bauen**

Um auch den stetig wachsenden Bedarf nach stadtnahen Eigentumswohnungen zu decken, ergänzt die Tochtergesellschaft Heinz von Heiden GmbH Projektentwicklung das Angebot. Die Wohnprojekte erstrecken sich über das gesamte Bundesgebiet. Aktuell ist das Projekt „Wirringer Garten“ in Laatzen in der Realisierung. In Großburgwedel werden die Vorbereitungen für den Baustart der "Meineworth" getroffen und das Projekt "Wiesenstraße" konnte erfolgreich abgeschlossen werden. In Wolfsburg konnte in Zusammenarbeit mit Volkswagen Immobilien das Projekt "Wolfsgarten" beendet werden.

Darüber hinaus ist die Heinz von Heiden-Unternehmensgruppe aktiv in der Erschließung neuer Baugebiete, wobei eng mit Gemeinden und Städten zusammengearbeitet wird. Aktuell sind dies beispielsweise die Baugebiete in Büsum an der Nordsee mit 57 Grundstücken, in Pattensen bei Hannover mit 22 Baugrundstücken und in Burgwedel (nahe der Heinz von Heiden-Firmenzentrale) mit 4 Grundstücken. Bei den genannten Projekten stehen die Einfamilienhäuser im Mittelpunkt. Die Expertise des Unternehmens umfasst aber auch den Bau moderner Reihenhäuser, die in Neuenhagen bei Berlin entstehen sollen. Hier wird ein eleganter Mix aus 35 Townhäuser und 8 Mehrfamilienhäusern in den nächsten Jahren errichtet.

Weitere Informationen gibt es unter [www.heinzvonheiden.de](http://www.heinzvonheiden.de).

*Presstexte und Bildmaterial stehen Ihnen online im Pressebereich unter [www.heinzvonheiden.de/presse/presseservice/](http://www.heinzvonheiden.de/presse/presseservice/) zur Verfügung.*

### **Ihr Presse-Kontakt:**

Heinz von Heiden GmbH Massivhäuser  
Laura Reimer  
Stellv. Leitung Marketing + Sportsponsoring  
Telefon: 0511/ 72 84-121  
E-Mail: [l.reimer@heinzvonheiden.de](mailto:l.reimer@heinzvonheiden.de)

Heinz von Heiden GmbH Massivhäuser  
Chromstraße 12  
30916 Isernhagen

